
 

 

  

La scuola rappresenta per noi una priorità che merita la massima 

attenzione sotto ogni aspetto.  

 

E’ quindi naturale che la nostra Amministrazione riservi al Piano per il 

Diritto allo Studio impegno e stanziamenti adeguati, in continuità e in 

armonia con il  buon lavoro svolto da chi ci ha preceduto. 

 

Siamo convinti che si debba continuare a sostenere e collaborare con il 

mondo della scuola, che si trova ad affrontare cambiamenti strutturali in un 

contesto di globalizzazione, di crisi economica e di profondi mutamenti 

sociali. 

 

 Il Piano per il Diritto allo Studio 2015/2016 è il frutto del dialogo 

costante tra il nostro Comune e l’Istituto Comprensivo, nello spirito di una 

reciproca collaborazione e nel pieno rispetto dell’autonomia delle istituzioni 

scolastiche. 

 

Tutti i servizi e le risorse finanziarie presenti nel Piano dello scorso 

anno sono stati confermati.  

 

Abbiamo introdotto e potenziato alcuni  servizi : 

 

- è stato istituito il post scuola nella Scuola Primaria di Buscoldo,  con 

l’obiettivo di offrire alle famiglie e agli alunni un supporto didattico 

strutturato,  in continuità con l’attività scolastica del mattino, tramite un 

educatore qualificato, che supporterà gli alunni nello svolgimento dei compiti 



 

 

assegnati e favorirà altre attività didattiche finalizzate al consolidamento del 

programma di studio; 

 

- la rete informatica degli uffici dell’Istituto Comprensivo è stata 

migliorata e potenziata con uno stanziamento ulteriore di seimila euro; 

 

- ad oggi, tutti i plessi scolastici sono coperti da Wi-Fi tranne le Scuole 

d’Infanzia di San Silvestro, dove sarà attivata a gennaio 2016, e di Grazie, per 

particolari problemi tecnici da risolvere; 

 

- è stato attivato anche nella giornata del sabato, sia in andata che in 

ritorno, il servizio per il trasporto di alunni diversamente abili frequentanti la 

Scuola Secondaria di primo grado di Buscoldo, con sorveglianza durante il 

trasporto e nell’attesa del servizio.  

Si risolve così una reiterata richiesta da parte delle famiglie coinvolte. 

 

Il legame sempre più stretto della scuola con il territorio e la necessità di 

una progettualità sempre più attenta ai reali bisogni sociali e culturali, 

saranno il collante dei rapporti tra il mondo della Scuola e l’Ente Pubblico.  

 

E’ nostra volontà  raggiungere questo obiettivo malgrado la carenza 

delle risorse, nel rispetto della reciproca autonomia e diversità,  vicini alle 

famiglie  e presenti  nella comunità. 
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